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ホームページ

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　9月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 57.6％
 65.5％
 61.6％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　9月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　9月平均出席率　　61.6％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  74.4％

 66.8％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2024年1月

2024.1.10

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉

新
年
交
礼
会

Weekly Report
■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

進藤　直哉会員：本年もどうぞよろし
くお願いします

佐伯　大輔会員：新年明けましておめ
でとうございます。残り半年宜しくお願いします

■ニコニコ献金　　　　　　伊藤好男会員
■委員会報告

（１）帯広南RC、2月12日（月）の例
　　　会は、祝日のため休会と致します
（２）帯広5RC・芽室RC・音更RC
　　　合同例会開催のご案内
　　　日　時　2月14日（水）午後0時　　　　　会食

　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後0時30分～1時30分　例会

　　　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　　　登壇者：JICA　チャム　祐子様
　　　　　　　　　　Uniteworks久保田様
　　　ファシリテーター：NHKアナウンサー　
　　　　　　　　　　　　赤松俊理様
　　　デスカッションテーマ
　　　　　　　『十勝で求められる国際奉仕とは』
　　※尚、帯広南RC、2月19日（月）の繰上げ
　　　例会と致します
　
　

　チェインジ、スイッチオン。
　皆さん、どのような年末年始をお過ごしでした
でしょうか。今年は、元日から能登半島周辺では
大きな地震があり、翌日には羽田空港で大きな事
故がありました。幸い帯広十勝は直接の大きな影響はなかった
のではないかと思われますが、親戚、知人、取引先などが被災
した方もいるかもしれません。被災した方々にはお見舞い申し
上げたいと思います。
　このような時、私達にできることは被災地を支援することで
す。全国に組織があり会員がいるロータリーの強みを発揮でき
るところでもあり、ガバナーから体制が整わない今は物資など
よりも支援金をお願いしたいと連絡がありました。クラブとし
てどのような支援ができるか、理事会で考えていきたいと思い
ます。また、1月中は親睦委員会で任意の支援金募金を受付け
ますのでご協力をお願いします。そして、幸いにも無事だった
私達は慌てず騒がず自粛もせず、普段通りに仕事をし、ロータ
リー活動を続けることが大切ではないかと思います。
　さて、新年ですがロータリーの新年度は7月なので、わたし
が会長の年度は半分が終わったところです。まだまだできてい
ないことがありますが、これからの半年はそれらを残さないよ
うにしていくと同時に、次年度の体制も動きだす、次年度への
橋渡しの時期でもあると思います。両方で大変になる方もいま
すが、元気に楽しく乗り切っていきましょう。今年もよろしく
お願いします。

川西　悟　会員増強委員長
　皆様に会員増強にご協力頂きたく
記入用紙を於かせて頂きました。
ご協力より宜しくお願いします。
　　　

新年交礼会

■誕生祝

お祝いの言葉　掛村真二会員・お礼の言葉　高橋勝実会員


